

真政会

新年度予算編成作業に向けて
府内分権予算の効果の検証求めらる



香澄地区敬老会(9月25日開催)

日本共産党

来場者予測数大幅減

Q. 7月29日に第七中学校PTAが臨時総会を開き建設反対を表明したことについてどうな見解を持つているか。

A. P.T.A.の皆さんが議決されたことを重く受け止め、心配の無いように最善を尽くした

うな見解を持つているのか。

A. 本市では平成16年6月から

防犯パトロールカーを導入し

て犯罪防止効果を高めてきた。

今後の取り組みとして、「習志野市安全で安心なまちづくり基本計画および実施計画」に基づいた施策を推進していく。

Q. 「市花アジサイ」を生か

したまちづくりについて。

A. 「市の花アジサイ」は実月初本郷公園、香澄公園、藤崎緑地への植栽やハミングロード再生計画、パートナーシップ事業にも積極的に活用していく。今後の取り組みとして樹木の看板を「アジサイ」から「市の花アジサイ」に改め、市のホームページにも市の花としての掲載を検討していく。

Q. 平成16年度から導入した府内分権型予算の実績をどのように評価しているか。

A. 職員の意識改革が図られた。インセンティブの結果については算定中であり、配当方法についても検討中である。

A. 指定管理者の募集をしているが、緊急避難機能については絶対条件です。

Q. 入所者への説明は。

ならしの水と緑の会

習志野市民の声

場外券売場の白紙撤回を求める

Q. 荒木市長は、文教住宅のイメージを決定的にそこなう様なギャンブル場施設を新たな財源確保を理由に強行した。この政治判断は、昭和四十五年三月三十日に議決した、



消防職員・団員によるポンプ操作大会(10月16日開催)



A. 7割が現在の分別区分が良いとしており、今後基本的に現在の分別方法を維持したい。

A. 文書での説明はしていない。

A. 配慮させていただきます。

A. 車を貸与して継続したい。

A. 車を貸与して継続したい。

A. 公的判定機関においてそれ

の手帳を持ち者と同等の障害と認められれば利用可能。

A. 文書での説明はしていない。

A. 病院への無料送迎は?

A. 車を貸与して継続したい。

A. 車を貸与して継続したい。